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EL C. PRESIDENTE DIPUTADO HÉCTOR HUGO HERNÁNDEZ 

RODRÍGUEZ.- Buenas tardes. Le pediría al Vicepresidente, diputado Vidal 

Llerenas, en ausencia del diputado Secretario, pueda apoyarnos en esta 

sesión. 

EL C. SECRETARIO DIPUTADO VIDAL LLERENAS MORALES.- Está 

presente el diputado Héctor Hugo Hernández, el diputado Vidal Llerenas, la 

diputada Claudia Guadalupe Cortés Quiroz, la diputada Ariadna Montiel Reyes 

y el diputado Andrés Sánchez Miranda. Por lo tanto tenemos quórum, señor 

Presidente. 

EL C. PRESIDENTE.- Gracias. Comentándoles que como punto único la idea 

era analizar el acuerdo de la Comisión de Gobierno respecto a las 7 propuestas 

de candidatos a consejeras y consejeros electorales del Consejo General del 

Instituto Electoral del Distrito Federal y la presentación de los dictámenes 

correspondientes. 

Se recibió una notificación por parte de la Comisión de Gobierno en donde aún 

continúan deliberando entre los grupos parlamentarios las propuestas que 
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serán las candidatas y candidatos. Por lo que le solicito a los integrantes de 

esta Comisión que podamos declararnos en sesión permanente y esperar que 

la Comisión de Gobierno, esperar el acuerdo que emita la Comisión de 

Gobierno para los efectos legales a que haya lugar. Incluso por la importancia 

del asunto poder que quede asentado en acta que podemos convocarnos en 

cualquier momento y en cualquier lugar para cerrar esta sesión, que estará 

cerrada con la lista que nos emita la Comisión de Gobierno. 

Esa es básicamente la solicitud que un servidor hace a los integrantes de la 

Comisión, en vísperas de que son temas en la que la Comisión de Gobierno 

necesita más tiempo para deliberar, es básicamente la solicitud. 

Me gustaría, diputado Secretario, que pudiera poner a voto esta consideración. 

EL C. SECRETARIO.- Ponemos a consideración de la Comisión la propuesta 

presentada en el sentido de que la Comisión quede en sesión permanente y 

que pueda sesionar en el espacio que sea conveniente, dados los fines del 

proceso que estamos viviendo, para cerrar este proceso. 

Quien esté por la afirmativa favor de manifestarlo de la manera acostumbrada. 

Mayoría por la afirmativa. 

EL C. PRESIDENTE.- Si algún diputado quisiera hacer uso de la palabra. 

No habiendo otro tema que tratar, se declara en sesión permanente, 

agradeciéndoles la presencia a los diputados de esta Comisión. 

Gracias. Que pasen buena tarde. 

(Sesión Permanente) 

 


